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Betreff 
 
Nichtverfügbarkeit von schnellen Internetleitungen 
 
Neben den alteingesessenen Anwohnern haben die in letzter Zeit vermehrt auf den „Alten 
Niederberg“ ziehenden jüngeren Familien mit Kindern einen verstärkten Bedarf an schnel-
len Internetzugängen. Dieser Bedarf wird seitens der Telekom konventionell nur bis höchs-
tens 2MBit/s angeboten und leistet dann laut einiger Anwohner auch diese heutzutage nied-
rige Höchstleistung nicht immer vollumfänglich. 
 
 
Fragestellung: 

1. Ist der Verwaltung bekannt, ob es diese Problematik auch in anderen Gebieten der Stadt 
gibt? 

2. Wann wurde seitens der Verwaltung das letzte Mal diesbezüglich der Kontakt mit der Tele-
kom gesucht? 

3. Welche Möglichkeiten zur Behebung dieses Problems sieht die Verwaltung? 
 
 

Wir bitten, die Antworten auch schriftlich festzuhalten. 
 
 
 
 
          gez.  
Georg Schell   Claudia Feld-Wielpütz   Birgit Lüders 

Ihr/e Gesprächspartner/in: Georg Schell, Claudia Feld-Wielpütz, Birgit Lüders 


